# ASOCIACIÓN DEL CENTRO DE DESARROLLO INTEGRAL DE LA MUJER AYMARA "AMUYTA" - CDIMA

NIT 1002937024

**PARTE I** 

INFORME DEL AUDITOR INDEPENDIENTE

**GESTIÓN 2024** 



A la Señora: Alicia Canaviri Mallcu Directora Ejecutiva de la ASOCIACIÓN DEL CENTRO DE DESARROLLO INTEGRAL DE LA MUJER AYMARA "AMUYTA" - CDIMA El Alto - Bolivia

#### **Opinión**

-

-3

3

-3

-3

**3** 

3

79

3

3

3

73

Hemos auditado los estados financieros de la Asociación del Centro de Desarrollo Integral de la mujer Aymara "AMUYTA" - CDIMA, del 01 de enero de 2024 al 31 de diciembre de 2024, que comprende el Estado de Situación Patrimonial Consolidado, Estado de Actividades Consolidado, Estado de Flujo de Efectivo y Estado de Ejecución Presupuestaria correspondiente al ejercicio terminado en esa fecha, así como las Notas explicativas de los estados financieros que incluyen un resumen de las políticas contables significativas.

En nuestra opinión, los estados financieros adjuntos presentan razonablemente, en todos los aspectos materiales, la situación financiera de la Asociación del Centro de Desarrollo Integral de la mujer Aymara "AMUYTA" - CDIMA al 31 de diciembre de 2024, así como los resultados y flujos de efectivo correspondientes al ejercicio terminado en esa fecha, de conformidad con Normas de Contabilidad Generalmente Aceptados en Bolivia.

### Fundamento de la opinión

Hemos llevado a cabo nuestra auditoria de conformidad con Normas de Auditoria Generalmente Aceptadas promulgadas por el Colegio de Auditores o Contadores Públicos de Bolivia y reconocidos por el gobierno boliviano, Normas Internacionales de Auditoria promulgadas por la Federación Internacional de Contadores (IFAC) y los procedimientos requeridos por el Acuerdo de Financiamiento conjunto. Esas normas requieren que planifiquemos y ejecutemos la auditoría para obtener una seguridad razonable respecto si los estados financieros examinados están exentos de exposiciones erróneas o falsas de carácter significativo. Nuestras responsabilidades de acuerdo con dichas normas se describen más adelante en la sección de Responsabilidades del auditor en relación con la auditoría de los estados financieros de nuestro informe. Somos independientes de la empresa de conformidad con el Código de Ética para profesionales de la Contabilidad del Consejo de Normas Internacionales de Ética para Contadores junto con los requerimientos de ética que son aplicables a nuestra auditoría de los estados financieros en Bolivia y hemos cumplido las demás responsabilidades de ética de conformidad con esos requerimientos. Consideramos que la evidencia de auditoría que hemos obtenido proporciona una base suficiente y adecuada para nuestra opinión.



=3

-

-

-

3

-3



# Responsabilidades de la administración en relación con los estados financieros

La administración es responsable de la preparación y presentación razonable de los estados financieros adjuntos de conformidad con Normas de Contabilidad Generalmente Aceptadas en Bolivia y del control interno que la administración considere necesario para permitir la preparación de los estados financieros libres de incorrección material, debido a fraude o error. En la preparación de los estados financieros, el directorio es responsable de la valoración de la capacidad de la **Asociación del Centro de Desarrollo Integral de la mujer Aymara** "AMUYTA" - CDIMA de continuar como institución en funcionamiento, revelando, según corresponda, las cuestiones relacionadas con la entidad en funcionamiento.

# Responsabilidad del auditor en relación con la auditoria a los estados financieros

Nuestros objetivos son obtener una seguridad razonable respecto a que los estados financieros esta libres de incorrección material, debido a fraude o error, y emitir un informe de auditoría que contiene nuestra opinión. Seguridad razonable es un alto grado de seguridad, pero no garantiza que una auditoría realizada de conformidad con Normas de Auditoria Generalmente Aceptadas en Bolivia siempre detecte una incorrección material cuando existe. Las incorrecciones pueden deberse a fraude o error y se consideran materiales si, individualmente o de forma agregada, pueden preverse razonablemente que influya en las decisiones económicas que los usuarios toman basándose en los estados financieros.

Los Estados Financieros de la **Asociación del Centro de Desarrollo Integral de la mujer Aymara "AMUYTA" – CDIMA,** por el ejercicio terminado al 31 de diciembre de 2024, fueron elaborados en base a los registros que surgen del Sistema Contable utilizado por la institución. Una descripción más detallada de las responsabilidades del auditor en relación con la auditoría de los estados financieros se encuentra en la página web del Colegio de Auditores o Contadores Públicos de Bolivia en: <a href="http://www.auditorescontadores.org/archivos/Anexo Entidades No Cotizadas Estado Financier">http://www.auditorescontadores.org/archivos/Anexo Entidades No Cotizadas Estado Financier</a>

os Separados.pdf esta descripción es parte integrante de nuestro informe de auditoría.

La Paz, 22 de abril de 2025

ZR AUDITORES & CONSULTORES S.R.L.

FIRMA INDEPENDIENTE

Lic. Aug. Hymberto Favio Zambrana Pérez

MAT. PROF. Nº CAUB - 397

NIT Nº 191416029

Av. 20 de Octubre entre Conchitas y Landaeta, Edif. LARA Nº 1821 Piso 3, Of. 1 Teléfono: 2913454 • Fax: 2313198 • Cel.: 72010774 - 78816001

Email: zr.auditores.consultores@gmail.com

www.zr.com.bo